

# PRESSEINFORMATION



vom 10. Februar 2009

## Marienstraße wird komplett erneuert

### **Bäume müssen vorher gefällt werden**

Im Zuge der weiteren Umsetzung der Sanierungskonzeption für Dessau-Nord wird in diesem Jahr die Marienstraße, im Abschnitt von Karlstraße bis Teichstraße, grundhaft erneuert.

Nach öffentlicher Ausschreibung der Bauleistungen werden gegenwärtig die Angebote geprüft und die Auftragsvergabe vorbereitet. Mit dem Ausbau wird dann im Frühjahr begonnen. Neben den Straßenbauarbeiten werden zahlreiche Leitungen neu- und umverlegt.

Als erstes müssen zur Bauvorbereitung die Bäume auf der Ostseite der Straße gefällt werden. Die alten Bäume haben ihre Lebensgrenze erreicht und sind stark abgängig. Bei den vor längerer Zeit nach gepflanzten Bäumen ist eine Umpflanzung wiederum nicht sinnvoll. Die Fällarbeiten werden Mitte März erfolgen. Nach den Ausbauarbeiten werden auf der Ostseite wieder Bäume gepflanzt, und zwar zwischen den neu hergestellten Pkw-Stellplätzen.